



Karl-Theodor zu Guttenberg [SEBASTIAN GOLLNOW/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES]

Guttenberg : Le retour du « tyran blond » menace la paix mondiale

- Josue Michels
- [04/12/2023](#)

« Donald Trump représente-t-il une menace pour la paix mondiale s'il est réélu ? » Le 14 novembre, Sandra Maischberger, animatrice d'une émission politique allemande, a posé une question à l'ancien ministre de la Défense, Karl-Theodor zu Guttenberg. Beaucoup en Allemagne craignent le retour du président des États-Unis Donald Trump, mais peu comprennent la politique américaine aussi bien que Guttenberg, qui met en garde à plusieurs reprises contre la réémergence du « tyran blond ».

Après avoir quitté la vie politique en 2011, M. Guttenberg s'est installé aux États-Unis où il a entamé une nouvelle carrière en tant que conseiller d'entreprise. Au cours de ses années passées à l'étranger, il a noué de nombreuses relations, y compris avec Peter Thiel, figure emblématique de la Silicon Valley qui a contribué à l'accession de Trump au pouvoir. En Allemagne, les idées de Guttenberg sur la politique américaine sont très appréciées.

PT_FR

Lors d'une conversation avec M. Maischberger, M. Guttenberg a prévenu que l'affaiblissement de la position de l'Amérique dans le monde entraînerait une escalade des crises à l'échelle mondiale.

Nous sommes confrontés à deux conflits ou guerres : l'Ukraine et Gaza. Tous deux ont pour effet certain que les Américains soient doublement distraits. À cela s'ajoute une autre distraction : nous sommes déjà en pleine campagne électorale aux États-Unis. Cela fait le jeu de ceux qui voudraient voir l'affaiblissement des États-Unis et de l'Occident. [...] Cela pourrait conduire à une nouvelle avance de la part de la Chine dans des domaines où nous ne voulons pas voir cela se produire.

—Karl-Theodore zu Guttenberg

Malgré la précarité de la situation, il estime qu'un retour de Trump pourrait aggraver la situation. « Je pense que ses chances sont tout sauf maigres », a déclaré M. Guttenberg à M. Maischberger. « Est-ce que je m'en réjouis ? Non. »

L'Allemagne n'est pas préparée à la possibilité que « le tyran blond puisse à nouveau prendre les rênes », a-t-il averti, et il a exhorté les hommes politiques allemands à « recommencer dès maintenant à traiter avec les Républicains américains et ne pas attendre jusqu'à ce qu'ils soient sous le choc et qu'ils disent : « Ce type a encore gagné ! »

« En ce qui concerne la paix mondiale, voici pourquoi c'est dangereux », a-t-il expliqué. « Il est probable qu'il cherchera immédiatement à conclure un accord avec Moscou et proclamera qu'il a apporté la paix mondiale en Ukraine tout en foulant

aux pieds les intérêts de Moscou. »

Qualifier une paix temporaire en Ukraine de menace pour la paix mondiale semble paradoxal. Mais son avertissement est fondé sur la raison. Le président russe Vladimir Poutine a pour objectif à long terme de ressusciter l'empire soviétique. Une pause dans la guerre en Ukraine pourrait l'aider à récupérer sa force militaire.

Mais la critique de Trump est également hypocrite. L'Allemagne est le pays qui a conclu un « accord avec Moscou » qui a conduit à la Seconde Guerre mondiale. Et comme l'explique le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans « [Révélée—L'accord secret de l'Allemagne avec la Russie](#) », l'Allemagne a conclu un autre accord avec la Russie, qui a conduit à la guerre actuelle en Ukraine.

Mais la principale préoccupation de M. Guttenberg semble être le retour de M. Trump. Il a déclaré :

Cela ne nous ferait pas plaisir, car il n'est pas un ami de l'alliance transatlantique. Il n'est pas l'ami des Allemands, comme nous l'avons déjà vu. C'est assez probable, car de nombreux Américains, y compris des Républicains, sont en colère et disent qu'il s'agit probablement de la plus grande racaille que nous ayons jamais vue dans la politique américaine, c'est ce qu'on m'a dit personnellement. Mais il a fait une chose : il a tenu sa parole. Il est l'un des rares à avoir mis en œuvre ses promesses, certes grossières et farfelues. Il l'a fait, que cela plaise ou non à qui que ce soit.

C'est l'une des nombreuses mises en garde que Guttenberg a formulées au sujet de Trump depuis qu'il s'est porté candidat à la présidence en 2016. Après la victoire électorale de Trump, Guttenberg a déclaré à *Bild* : « C'est un résultat qui secoue le monde. »

À plusieurs reprises, Guttenberg a fait appel à l'Europe de devenir indépendante des États-Unis à cause de Trump. En 2019, il a déclaré à *Gerzo Media* : « Occupons-nous enfin des choses que nous aurions dû faire nous-mêmes depuis des décennies. Créons une structure européenne pour nos forces armées et trouvons des idées pour gérer notre voisinage sans les États-Unis. »

M. Flurry a commenté les critiques féroces de M. Guttenberg à l'égard de Donald Trump en 2017, en écrivant :

Et ce qui est étonnant, c'est que Guttenberg s'en est pris au président américain Donald Trump—d'une manière qu'aucun dirigeant mondial ne fait à un autre dirigeant au pouvoir ! Il l'a qualifié d'« homme fou et violent dans la Maison Blanche ». Lors de plusieurs apparitions publiques récentes, il a critiqué et condamné avec virulence le président américain.

Il parle d'un homme qui a obtenu plus de 60 millions de voix. Ne critique-t-il qu'un seul homme ? Je crois que sa déclaration en dit long sur son attitude à l'égard des États-Unis. [...]

En écoutant M. Guttenberg et la façon dont les gens réagissent à ses propos, je dois dire qu'il semble que les relations entre les États-Unis et l'Allemagne soient déjà mortes !

En Allemagne, il existe une classe politique qui aspire depuis longtemps à la création d'un super-État européen indépendant de l'Amérique, comme l'a souligné Franz-Josef Strauss dans son livre *The Grand Design (Le grand dessein)*. Feu Herbert W. Armstrong a surveillé Strauss de près à la lumière des prophéties bibliques clés qui parlent d'un homme fort en pleine ascension qui dirigera cette superpuissance. Strauss, décédé depuis, est considéré comme le père de l'Union chrétienne-sociale ; et Guttenberg est issu de la même famille politique.

« La prophétie nous dit en détail ce que cet homme fort va faire », a expliqué M. Flurry. « La prophétie dit aussi qu'il ne peut même pas *imaginer* les dégâts qu'il causera à l'Amérique, mais qu'à un moment donné, *son esprit changera*. (Lisez à ce sujet dans le chapitre 2 de ma brochure sur le prophète Habacuc.) Nous nous attendons à ce changement de mentalité. Peut-être que, dans une certaine mesure, cela se produit déjà ! »

M. Flurry a fait allusion à une prophétie dans Habacuc 1 : 11, qui est parallèle aux prophéties qui se trouvent dans Ésaïe 10, Daniel 8 et Apocalypse 17, et qui annoncent toutes la montée en puissance de cet homme fort prophétisé. Étudiez ces prophéties et vous verrez que l'Allemagne, ou l'Assyrie biblique, est censée se séparer de l'Amérique, ou de l'Israël biblique. Par conséquent, la haine croissante des Allemands pour Donald Trump ne doit pas être ignorée.

Comprenez en lisant l'article de M. Flurry « [Un tournant dans la politique allemande](#) ».